

237. Les chiffres suivants qui indiquent le cours des prix moyens de certains articles furent donnés par M. Sauerbeck, dans le "Statist" du 17 janvier 1891 :—

1867-1877	100
1873	111
1879	83
1880	88
1881	85
1882	84
1883	82
1884	76
1885	72
1886	69
1887	68
1888	70
1889	72
1890	72

On verra que les prix ont légèrement augmenté depuis 1887 et restèrent apparemment les mêmes en 1889 et 1890, mais comme un calcul plus exact aurait fait voir que ceux de 1889 étaient un peu au-dessus et ceux de 1890 un peu au-dessous de 72, ils ont en réalité baissés d'environ un demi point. L'année 1887 termina une période dans laquelle les prix atteignirent leur niveau le plus bas et il semble très possible qu'une période où les prix deviennent graduellement plus élevés et plus fermes a commencé. M. Sauerbeck considère que l'or et l'argent du pays est suffisant pour les besoins de la population et du commerce et ne croit pas que les prix changent, pourvu qu'on ne fasse aucun changement dans les lois monétaires.

238. Le tableau suivant donne la valeur des importations, des exportations, des droits de douane perçus par tête de la population et la valeur des marchandises entrées pour la consommation chaque année depuis la Confédération :—

Marchan-
dises en-
trées pour
la consom-
mation,
droits per-
çus, etc.